

Die Zeit

Der Mensch hat die Zeit selbst erfunden,
hat sie eingeteilt in Minuten und Sekunden.
Seitdem ist er an sie gebunden
und dreht im Takt des Zeigers seine Runden.

Der eine hat zuwenig, der andere zuviel.
Längst wurde bitterer Ernst aus diesem Spiel
und ist dein Raum-Zeit-Gefüge nicht stabil,
erreichst du womöglich nie dein Ziel.

Mit jedem Tag gewinnt die Zeit an Macht,
bestimmt wann geruht wird, wann gewacht.
Wohin hat dieses Rennen uns gebracht?
Es melden Zweifel sich...ganz sacht...

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)